

L'Opossum et la Souris

Ne regardez pas les gens de haut, vous pouvez redescendre tout en bas !

L'Opossum et la Souris en sont l'exemple :

Une Souris, courant en-dessous d'un cerisier,

Rencontra un grand Opossum perché.

– Bonjour ma chère, il n'est pas poli de m'ignorer.

C'est une honte ! Moi m'oublier ?

– Désolée mais je ne parle pas aux fainéants.

– Vous vous moquez de moi ? Espèce de rat !

L'animal perché paria avec l'animal aux grandes dents :

– Nous allons faire une adversité, cria-t-il fièrement

Même si je vais l'emporter, facilement !

Il proclama que s'il échouait il l'affirmerait à ses amis.

Alors, il commença le décompte de son défi.

Ils se lancèrent, s'accrochant aux arbres remplis de rosée

L'animal, lanceur du pari, arriva au pied du chêne

Il se posa, attendant son adversaire aux grandes dents

Mais le rongeur arriva rapidement,

Grimpa facilement,

Et arriva au sommet du grand arbre.

L'animal à l'envers essaya de grimper en vain

Il glissa, il rappa sans résultat.

Car face à la panique de se faire dépasser

Il perdit ses facultés.

– Alors monsieur l'Opossum, vous avez perdu ?

Vous qui me traitiez de rat... Vous voilà en bas !